Vinyes-Mercader suben a lo mas alto del podio de 2RM.

En el Rally de Cabanas, Joan Vinyes-Jordi Mercader acabaron en lo más alto del podio de la categoría de 2 ruedas motrices (7a., posición scratch) en la prueba que significaba el debut del Renault Clio R3 en el Campeonato de España de Rallys de tierra. El piloto andorrano dominó con claridad su categoría, superó Valdes-Bañobre (Ford Fiesta FT) y Villanueva-Muñoz (Peugeot 206), que le acompañaron en el podio, en más de 9°,

Los Mitsubishi volvieron a copar el podio absoluto de la prueba. El triunfo correspondió al equipo local Vidal-Lema que supo decidir a su favor el duelo que mantuvo durante toda la jornada con Lemes-Julia. Sola-Sanchez, penalizados por un pinchazo, tuvieron que conformarse con la tercera plaza.

El inicio de la prueba estuvo marcado por una climatología que amenazaba lluvia, un elemento que habría complicado el paso de los pilotos por algunas de las especiales. La amenaza no se consumó y el rally acabó disputándose bajo el sol y una temperatura veraniega.

Vinyes-Mercader iniciaron el rally a buen ritmo, se situaron desde la primera especial como líderes de la categoría de 2RM y entre los diez mejores de la prueba. En esta situación se mantuvo a lo largo de toda la prueba manteniendo interesantes duelos con los Mitsubishi de tracción total de Marquez y Muñiz sobre todo. Al final el piloto andorrano no pudo mantener el ritmo del asturiano mientras si pudo aguantar los ataques de Muñiz que llegó a estar a menos de 10". En la última especial Vinyes logró situarse en la quinta posición scratch de la especial y evitar cualquier sorpresa de última hora.

El objetivo del Rally de Cabanas era probar el Clio R3 sobre tierra y según Vinyes el coche ha respondido a las expectativas creadas, todo ha funcionado a la perfección y creo que hemos corrido mucho eso sí en un trazado que no se adaptaba a las características de un vehículo de dos ruedas motrices. En las fuertes subidas de recorrido los 4x4 nos sacaban un tiempo que era imposible de recuperar en otras zonas más favorables. Estoy muy satisfecho de como se ha desarrollado el rally y lo único que lamento es que no hayan participado los pilotos que esa temporada han destacado entre los 2RM. No hay duda que Vinyes deja Cabanas con la moral reforzada de cara a la parte final de la temporada de asfalto, dentro de tres semanas intentaremos cerrar la temporada de asfalto con un buen resultado en el Costa Brava, confirmando nuestro primer puesto en la Clio Cup de rallys y sin dejar de mirar la clasificación scratch final, cerrar el campeonato de asfalto con el mejor resultado del año (o sea subir al podio absoluto) sería sin duda una satisfacción añadida.

Tal y como comenta el piloto andorrano la próxima cita de su denso calendario es el Rally Costa Brava, puntuable para el Campeonato de España de Rallys de asfalto, se disputará los días 7 y 8 de noviembre con la localidad de Lloret de Mar como núcleo central de la prueba.

Clasificación scratch del Rallye de tierra de Cabanas.

- 1.- Vidal-Lema (Mitsubishi Lancer Evo VIII) 57'54.4, 2.- Lemes-Julia (Mitsubishi Lancer Evo IX), a 0'10.2,
- 3.-Sola-Sanchez (Mitsubishi Lancer Evo IX) a 1'26.1, 4.-Antelo-Vazquez (Mitsubishi Lancer Evo VII) a 1'50.2.,
- 5.-Martí-Garduño (Mitsubishi Lancer Evo IX) a 3'38.7, ... 7.-Vinyes-Mercader (R/Clio R3) a 4'33.4 .

Servicio de prensa.

